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　ガバナー公式訪問も順調に各クラブを訪問し
「前半」が終わりつつあり、皆様の意見を聞き、
思い返しながらロータリーにいろいろな思いを
巡らせています。

　さて、６年後の２０２０年は東京ロータリー
クラブが１００周年を迎えます。この時には、
東京ロータリークラブ１００周年に世界各国、
多数のロータリアンが日本を訪れることでしょ
う。　東京オリンピックに絡めながら我が２５
４０地区もこうした大きな節目に向け、ロータ
リークラブ継続の奉仕活動を続けていくことで
はないでしょうか。
　ここで、当２５４０地区は、１１００余名の
会員と、４２クラブ堅持、そして１２００名の
会員増強と拡大が当面の最重要課題です。ここ
はクラブに純増２名の会員増強を是非実現して
頂きたいと思います。そのためにも、今年度で
はファミリー（家族）会員による身近なネット
ワークからの会員拡大に向けて取り組み、力を
注ぎたいと思います。

　まずは、今年度下期における２０１５年１月
の会員数拡大に向けて対策を継続しましょう。

　例として、クラブ会員は、国際ロータリーに
人頭分担金の納入と、ロータリー機関誌の購読

が義務付けられています。　その他は支障がな
い限り、クラブ細則・定款に沿い、家族会員の
会費を別途定めるクラブや、家族会員の会費は、
理事会において決するクラブもあったりと様々
です。
　また、永年クラブに尽力された会員で、高齢
や体調不良の事由で退会せざるを得ない場合な
どはＲＩ標準クラブ定款の「名誉会員資格規定」
を準じ、クラブ細則で会員資格を整備しながら
家族会員と同様に「会費は別途理事会において
決する」としているクラブもあるようです。
　
　また、新会員に向けた楽しい例会づくりのた
めに、卓話の種類も様々あります。外部からの
ゲストを招いたり、年間のテーマ・目標に基づ
いたクラブ会長による卓話など。その他には国
際ロータリーが掲げる月間テーマに基づいた地
区委員会、クラブによる委員会の話し合いの時
間を設ける事などは、クラブづくりの基盤とな
ります。
　
　立ち返ってみたとき、基本や基礎であること。
それこそがロータリーにおける「奉仕」の一環
であり、クラブ全体のための「奉仕」になりま
す。
　そして、ゆくゆくは広い社会・職業の「奉仕」
になり得て繋がっていくのではないでしょうか。

ガバナーメッセージ

2014-2015年度ガバナー 遠　藤　芳　德
Endo Yoshinori

GOVERNOR’S
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2014-15年度国際ロータリー会長
ゲイリー C.K. ホァン

 

　親愛なるロータリアンの皆さん、国際ロータ
リー（ＲＩ）の会長であることの素晴らしい恩
恵の一つは、ロータリー世界のさまざまな地域
を訪れる機会に恵まれることです。普段、私は
イベントに出席するために旅行をし、クラブや
地区大会や研究会でスピーチをし、そしてロー
タリアンに奉仕を奨励します。しかし会長とし
て、私はあらゆる分野のロータリー家族に責任
を負っています。このことは、ローターアクタ
ーやインターアクター、青少年交換学生、ロー
タリー青少年指導者養成プログラム（ＲＹＬＡ）
の参加者など、ロータリーの若い世代を支援す
る恩恵にも浴しているということです。

新世代の発想に感動

　ロータリアンの活動を見る時、私はいつも感
動し、興奮し、そして刺激を受けます。新世代
の人たちの活動を見ても、まったく同じように
感じ、そして同じように驚かされることもあり
ます。私が彼らの活動に期待するようになった
のは、彼らの活動の質によるのではなく、彼ら
の考え方に独創性があり、工夫をこらしたもの
だったからです。私は彼らが行ったことを見て、
「なんて素晴らしい活動だ」と単に思うのでは
なく、「なんて素晴らしい発想なんだ」と感動
するのです。

　世界に対する見方は世代によって異なります。
そして一人ひとりが、独自の視点を持っていま
す。一つの問題に直面した時、私たちは異なっ
た解決策にたどり着きます。これは、私たちの
強みである、文化、言語、経験、性別、年齢と
いった、多様性がロータリーにあるからです。

新世代を応援することは自分たちを応援すること

　ロータリーでは、奉仕をするにあたって、長
期的展望に立ったものであるよう努めています。
私たちは、自分たちの奉仕が役に立ち続け、私
たちの手から離れた後も、影響を持ち続けるよ
うなものにしたいと強く願っています。私の経
験から言うと、新世代はこのような考えを分か
ち合い、新しく革新的な方法で環境問題に焦点
を当てることによって地球規模に応用していき
ます。私がロータリアンになった時、環境問題
が私たちの話題に上ることなどほとんどありま
せんでした。今の若い人たちにとって、これら
の問題は目の前にあり、中心にあるものなので
す。ロータリーの奉仕の世界にとって、彼らの
先見性はかけがえのないものであり、私たちが
促進し、支援すべきものの一つです。彼らが私
たちから学ぶように、私たちも彼らから学んで
いくべきでしょう。

　ローターアクトやインターアクトで活動して
いる若い人たち、青少年交換学生や、ＲＹＬＡ
の参加者は、明日のロータリアンです。彼らを
応援するということは、私たちの組織全体の未
来を応援しているということにもなります。私
たちは、明日のクラブ会長、ガバナー、ＲＩ理
事、そしてＲＩ会長になる人たちを養成する手
助けをしているのです。

ロータリーの将来を
担う新世代

■RI 会長メッセージ

黄其光（Gary C.K. Huang）
2014-15年度RI会長
台湾・台北ＲＣ
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●ガバナー公式訪問レポート

　遠藤ガバナーのスピーチでの印象としましては、会員増強
を強く推し進めて欲しいとの気持ちが伝わった例会となりま
した。
　湯沢ロータリークラブ現在５７名の会員ではありますが、
更なる増強に向けて取り組みたいと思います。
　また例会に先立ち会長幹事面談を行い、湯沢ロータリーク
ラブの継続事業や今年度の計画をお話させていただきました。
　湯沢ロータリークラブ単独で行っている事業として、地元
の高校生に奨学金を贈っている事業を紹介したところ、大変
興味を持っていただき、是非これからも続けていって欲しい
との言葉を頂きました。
　遠藤ガバナーの訪問で、更に結束が高まった例会となりま
した。
　ありがとうございました。

　さる８月７日木曜日、湯沢グランドホテルに於いて、第２
５４０地区遠藤芳徳ガバナーの公式訪問が執り行われました。

　遠藤ガバナーとの対談はとても有意義なものでした。ガバ
ナーは、会員増強について一にも二にも話をされていました。
世界で五つの地区が１１００人を達成しなければ他の地区に
吸収される危機にたたされているそうで、辛うじて当地区は
パスでできたとの事です。今後も今以上に会員増強に力を入
れ一人でも多くの会員を入会させなければいけないと強く語
っていました。次に大館中央ＲＣの会長方針として何を掲げ
て、それをどのように実行していくのかという質問があり、
地域にみっちゃくした活動をしていくという事を伝えました。
具体的には、じもとの新聞社への広報活動、各種イベントで
のＰＲ、冬には除雪ボランティアに参加しロータリーの宣伝
に努める等、一人でも多くの方にロータリーを理解して貰い
入会の一助になるよう活動していくと伝えました。逆に、こ
ちらの幹事からお願いで、ロータリーの勉強会の時は飲み会
をやめて欲しいと伝え、これにはガバナーも納得し検討する
との回答をもらいました。当クラブは単独の公式訪問です。
これに対し、ガバナーから大館には他のクラブもあるのに何
故、合同で公式訪問を行わないのかとの質問を受けました。
私たちは、家族も一緒に参
加するので他と合同で出来
ないという事を説明し、対
談は終了しました。公式訪
問並びに歓迎会はガバナー
や家族と共にとても楽しい
時間を過ごせました。

8月4日㈪　大館中央ロータリークラブ　　会長　菅原　新一

8月6日㈬　仁賀保ロータリクラブ＆
　　　　　　　象潟ロータリークラブ

8月7日㈭　湯沢ロータリクラブ　　幹事　柴田　直人

　面談･例会を通じて､ガバナーから、経過措置としての地区
会員1,100名は2014年６月末が期限であり、2015年1月初め
までにクラブ純増２名で地区の会員数1,200名実現をお願い
している。ガバナーエレクトの選出について良好な目途がた
ったので8/26の指名委員会で決定する運びとなっている。
　ガバナーには、男鹿RCの活動で、B29遭難慰霊祭、男鹿北
クラブを含めた航空自衛隊との交流、中学校英語暗唱弁論大
会への協賛、映画上映会等々の特異性について､また、会員の
職業分類の多様性について、強い興味と感心を示され、男鹿
RCの特色を生かしたクラブ運営と奉仕活動の拡大に期待を
示されました。

　遠藤ガバナーの公式訪問例会に先立ち、淡路ガバナー補佐
の進行により、会長、会長エレクト、副会長、幹事の面談が
行われ、食事の後に例会を行った。

8月21日㈭　男鹿ロータリクラブ



GOVERNOR’S　［５］　MONTHLY LETTER

GOVERNOR’S MONTHLY LETTER

8月22日㈮　秋田中央ロータリクラブ

・日時　２０１４年８月２５日　　
・面談　ＡＭ１１：３０～１２：００
・例会　ＰＭ１２：３０～１３：３０
・面談内容
　自己紹介を行った後、クラブの現況を説明し、ガバナーの
　方針を受けてクラブとしてどのような活動をしていくかご
　指導いただきました。

・講話内容
　今後の地区の課題と方針について触れられ、特に会員増強
　において女性会員や若い世代の会員の入会を推進すること、
　ＲＩのテーマをよく理解し、積極的に行動を起こすという
　ことについてお話しいただきました。
　また、「ロータリー希望の風奨学金」の支援についての方
　針も示されましたので、クラブとして協力を検討したいと
　思います。

8月25日㈪　秋田東ロータリクラブ　　会長　加藤　俊介

　去る8月22日金曜日、国際ロータリー第2540地区・遠藤芳
徳ガバナーが、秋田中央ロータリークラブの例会に公式訪問
でお出でくださいました。また、有田正司中区ガバナー補佐
にもお出でいただきました。秋田中央ロータリークラブ会員
に加え、当クラブでお世話している米山記念奨学生のチン・
ティー・タンさんも出席し、和やかな雰囲気の中、例会を行
うことができました。
　当日は、ガバナー選出についてのルール（指定委員会手続）
に関して、これまで慣例が誤解されたまま運用されていた点
など、改めて詳細にご説明いただきました。また、地域活性
化プロジェクトやロータリー財団、米山記念奨学事業、交換
留学生事業などについても意見交換をさせていただきました。
　さらに、本年度より当クラブが実施している会員増強手法
を小林科樹会長が説明したところ、高く評価していただくと
ともに、ご自身が所属している横手ロータリークラブでの会
員増強手法をご紹介いただきました。

　角館ロータリークラブは会員相互の親睦を図ると共に、
奉仕活動の内容・会員増強に「やる気」を感じさせるクラ
ブでした。
　また、田沢湖ＲＣは継続された「自死防止活動に尽力さ
れ、責任ある形で社会奉仕活動を行っていることは大変あ
りがたく、感謝申し上げる次第です。【遠藤芳德ガバナーより】

8月27日㈬　角館・田沢湖ロータリクラブ
　8月29日、遠藤ガバナーと淡路ガバナー補佐をお迎えし、
会長幹事面談並びに公式訪問例会を行いました。面談では
当クラブは前年度、多数の会員増強に成功したものの、会
員増強の後、どのように退会者を防ぐか、各クラブさんの
例会の工夫・運営の仕方などご指導頂きました。
　ガバナーの講話では地区としての会員増強の意義、また
ロータリー希望の風奨学金の目的を、震災時ガバナーがボ
ランティアをされた実体験を交えながらお話し頂きました。
　遠藤ガバナーにおかれましては訪問時も体調を崩されか
なりお疲れのようでしたが遠方までお出で頂き、また貴重
なお話しを頂きました事に御礼を申し上げます。

8月29日㈮　能代ロータリクラブ
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PHF、MPHF、米山功労者紹介

ようこそロータリーへ！

新会員のご紹介
秋田東ロータリークラブ

半　田　直　樹
職業分類：貯蓄銀行
勤務先：株式会社　秋田銀行
役　職：本店営業部長
入会年月日：2014年8月11日
紹介者：齋藤　恵一

秋田東ロータリークラブ

川　村　　　忠
職業分類：水産物配布
勤務先：有限会社　川村鮮魚店
役　職：代表取締役
入会年月日：2014年7月14日
紹介者：藤井

能代ロータリークラブ

中　嶋　吉　博
職業分類：タクシー業
勤務先：合資会社第一タクシー
役　職：社長
入会年月日：2014年6月20日
紹介者：村越　正道

能代ロータリークラブ

田　中　康　之
職業分類：電気事業
勤務先：東北電力㈱能代営業所
役　職：所長
入会年月日：2014年7月4日

能代ロータリークラブ

山　内　　　真
職業分類：遊技場 
勤務先：㈲ワールド
役　職：代表取締役社長
入会年月日：2014年6月20日
紹介者：村越　正道

秋田ロータリークラブ

小　玉　康　延
表彰分類：MPHF　第3回
ロータリー歴：1965年9月　入会
1967‐68年度　幹事
2000‐01年度　会長
2001‐02年度　ガバナー補佐

花輪ロータリークラブ

佐　藤　博　明
表彰分類：MPHF　第４回
　　　　　米山功労者　第1回目
ロータリー歴：
2013－2014年度　ガバナー

田沢湖ロータリークラブ

寺　澤　　　喬
職業分類：建材配布
勤務先：㈱寺沢工務店
役　職：代表取締役社長
入会年月日：2014年8月5日
紹介者：千葉　恒昭

能代ロータリークラブ

山　田　雄　太
職業分類：電気設備
勤務先：能代電設工業㈱
役　職：専務取締役
入会年月日：2014年6月20日
紹介者：大塚　勝栄

能代ロータリークラブ

柴　田　靖　明
職業分類：ボイラ整備据付
勤務先：㈲柴田熱機器サービス
役　職：代表取締役
入会年月日：2014年6月20日
紹介者：武田　正廣

能代ロータリークラブ

千　葉　秀　樹
職業分類：発電事業
勤務先：東北電力㈱能代火力発電所
役　職：所長
入会年月日：2014年7月4日

花輪ロータリークラブ

渡　部　正　士
表彰分類：米山功労者　第１回
ロータリー歴：1984年　入会

田沢湖ロータリークラブ

若　木　真　季
職業分類：内科医
勤務先：市立田沢湖病院
役　職：内科医
入会年月日：2014年8月28日
紹介者：長谷川　善樹

田沢湖ロータリークラブ

千　葉　　　薫
職業分類：ソフトウェア業
勤務先：コンピューター・アシスト・
　　　　　　　デヴェロップメント有限会社
役　職：代表取締役
入会年月日：2014年8月28日
紹介者：長谷川　善樹

氏　　名：宮下正弘（みやした　まさひろ）
生年月日：昭和 17年 1月 22日　生まれ
職業分類：大学

1997 年４月２日　 秋田ＲＣ入会
2005～2006 年度　秋田ロータリークラブ会長
2007～2008 年度　秋田分区・ガバナー補佐
2008～2009 年度　秋田分区・ガバナー補佐
2013～2014 年度　秋田分区・ガバナー補佐

秋田赤十字病院　院長
2012 年～現在　日本赤十字秋田短期大学教授

2014－2015年度　ガバナーエレクト決定
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　県北大館から転勤し、横手ロータリーにお世話になり早３年の歳月が過ぎようとしております。
　横手に来てからは何と５年目になりました。転勤時は２～３年で、との事でしたが・・・・。
　ロータリーにお世話になったのは、訪問先のお客様からのお誘いがきっかけでした。ちょっぴりゴーイン
な（笑）お誘いを断れず、会員にならせて頂きましたが今は楽しく例会に参加しております。特に私の様な
転勤族には知らない街、知らない人の中でロータリーでの出会いは心強く、仕事面に置きましても、大変お
世話になっており感謝致しております。
　この度は女性会員の視点で、との事ですが私は実はほとんど男性のような生活を送っており考え方さえも
男性化してきてるのでは、と思うことばかりなのに、ロータリーでは少し女性扱いして頂ける？ことを嬉し
く感じます。職場では、所長は私以外は男性で、女性も男性も関係ないものですから余計に男性化してしま
うのではと思っております。
　ところで、横手ロータリーに最近やっともう一人女性会員が増え大変嬉しく思っております。国会でも女
性官僚を増やすニースが新聞に載っておりましたが、それが今からなのが不思議に思えます。女性の中にと
ても優秀な方が沢山いらっしゃいますが、やはり出産育児等があり男性と同じとはいかないのが現状ですね。
もしかしたら、女性の多い同じような会からのお誘いを受けたならば、間違いなくそちらの会員になってい
ただろうと思いますが、御縁あって横手ロータリーの会員にさせていただき、これからは率先して女性会員
増強に私自らお声掛けさせていただこうと思っております。

「与えられた人生を生き抜こう」ステッカー配布「与えられた人生を生き抜こう」ステッカー配布
■地区社会奉仕委員会活動報告

［参加クラブ］大曲ＲＣ２名、秋田北ＲＣ１名、秋田港ＲＣ３名

　朝からの雨を心配しましたが、午後からは晴れ、
ステッカー配布の時間には天候もよく、観光客も多
数出ていました。
　佐々木地区委員長の指示より３クラブに分かれ、
配布。秋田港ＲＣの佐渡谷会長の機転により、元ダ
イエー後に設置されていた屋台村の秋田商工会議所
の本部にて、秋田の観光パンフレットの中にステッ
カーを挟み込んで観光客に渡して頂きました。
　約４０分ほど会場を回り、現地解散となりました。

※今後の活動について以下の意見がありました。
①秋田県内のお祭りの時に配布するのは雰囲気的にどう
　か。楽しい雰囲気の中での自殺防止のステッカー配布
　はミスマッチではないか。実際、昨年は、ステッカー
　をもらった人がいたずらにあちこちの看板等に貼り、
　ご迷惑をおかけしてしまったケースがあった。
②秋田港ＲＣでは６月の朝早例会で土崎駅周辺を清掃し
　た後、駅利用者にステッカーを配布した。そういう普
　通の日に配布したほうが効果があるのではないか。
③ポケットテッシュの裏に印刷するなど、受け取りやす
　い方法、活用し易い方法を考えてはどうか。

２０１４.８.５　夕方５時から　会場／秋田竿灯祭り会場

工藤　のり子　会員
横手ロータリークラブ　女性会員から　ロータリーに寄せて女性会員から　ロータリーに寄せて女性会員から　ロータリーに寄せて
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ロータリーの友からのお願い

日頃より、『ロータリーの友』にご協力いただき、ありがとうございます。
『友』では 2014 年 12 月号の家族月間特集用に、以下の内容で対象となる方、
または事例を探しております。

①婦人でロータリークラブに入会されている方（異なるクラブでもＯＫです）
１、お名前と地区・クラブ名（お二人とも）
２、連絡左記（クラブ事務局など日中に連絡がとれるところ）

②配偶者を中心に行っている奉仕活動の事例（夫人の会など、会員以外の配偶者が主体と
なって奉仕活動などを行っている事例）
１、地区・クラブ名
２、内容（簡単で結構です）
３、連絡先（クラブ事務局など日中に連絡が取れるところ）

以上、貴地区において情報がございましたら、担当のメールアドレス
kurono@rotary-no-tomo.jp まで、お伝えくだされば幸いです。
複数ある場合は、すべてお書きください。なお、勝手ながら、回答の締め切りは９月２５
日とさせていただきます。また、いただいた情報を基に、原稿のご執筆をお願いしたいと
考えております。ご依頼できない方、クラブがありますことを、ご容赦いただければ幸い
と存じます。

ご不明な点は友事務所（担当・黒野／山名）までお問い合わせください。
＜連絡先＞　ロータリーの友事務所（Tel：03-3436-6651　Fax：03-3436-5956）

MONTHLY LETTERGOVERNOR’S

婦人会員についてお知らせ下さい

ロータリーの友 9月号の情報
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　国際ロータリーのゲイリー・ホァン会長と理事会は、慎重な検討の結果、2015年
ロータリー国際大会（ブラジル、サンパウロ）の日程を、2015年6月6日㈯～9日㈫
に変更することを決定しました。
　 日程変更の理由は、大会初日となる予定だった6月7日㈰にサンパウロ市内で大規
模なパレードが行われ、深刻な交通渋滞などの混乱が予想されるためです。
　また、この変更により、土曜日の晩に予定されている「ロータリーカーニバル」
（ホスト組織主催行事）に出席しやすくなるという利点もあります。
　変更については、ロータリーのウェブサイト、ニュースレター、雑誌などあらゆる手段で周知を行ってまいります。
　皆さまにご迷惑をおかけいたしますことを、心よりお詫び申し上げます。
　この変更により、サンパウロでの国際大会を皆さまに最大限に楽しんでいただけることを願っております。
　ブラジルの文化、音楽、食べ物に関心がある方は、ホスト組織委員会が主催する行事をお勧めいたします。ロータ
リーカーニバル、地元アーチストによるコンサート、レストランでの食事イベントなど、大会開催中は、毎日、一生
の思い出となるイベントが催されます。とはいえ、ブラジルは遠く離れた国。行こうか行くまいか、お悩みの方もお
られるでしょう。まずは、サンパウロ国際大会について詳しく知るために、こちらのビデオと大会専用サイトをご覧
ください。

 

 

サンパウロ国際大会2015年6月6日㈯～9日㈫に開催

◎会長主催昼食会……………………………………………6月6日㈯ 
◎指揮者ジョアン・カルロス・マルティンスとサンバグループ
　「Vai-Vai」によるコンサート（ホスト組織主催行事）6月7日㈰ 
◎会長エレクト・リーダーシップ昼食会…………………6月8日㈪ 
　イヴェッチ・サンガロ　コンサート（ホスト組織主催行事）6月8日㈪
◎On to ソウル国際大会昼食会……………………………6月9日㈫ 

RI会合・イベント担当部
riregistration@rotary.org

■この変更に併せ、以下のイベントの日程が変更となります
　（最新情報は国際大会専用サイトでご確認ください）

　本年度は、遠藤ガバナーを輩出し、地区とクラブ運営が重なる重度な年度であります。このような年
度の会長職を仰せつかり、重責を感じております。
　クラブとしては以下の３点を重点方針に掲げました。
　地区大会が当地で開かれるこの機会をチャンスを捉え、支援・結束・奉仕の３本柱で進めていきます。
特に、９月に開催される地区大会では「おもてなしの心」でもって、全県各地から多くの会員参加をお
待ちしております。

１. 遠藤ガバナーへの全面支援
2014－2015年度クラブ方針

我クラブの決意我クラブの決意 横手ロータリークラブ　会長　武　茂　広　行

「LIGHT UP ROTARY」共に輝きましょう！

全員参加によるクラブ実行委員会体制

２. クラブ一体となった結束力の構築
少人数制の全員参加によるクラブ委員会体制：新旧会員の融合
出席率のUP

３. 地域に根差した社会奉仕活動の推進
ロータリーデーの開催
①地域への奉仕活動：お祭りやイベント時に反射材付リストバンドの配布
②新世代（青少年）の活動への支援活動：クラブ活動・就職活動等への支援
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（インターアクト含）
③環境保全の推進：クリーンアップ等
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ロータリーレート
2014年9月のレート

1ドル102円
2014年9月の例会変更・休会情報

◆例会変更
■クラブ：本荘RC
　日　程：9月12日(金)　午後6：30～
　　　　　月見例会
　会　場：小園旅館
■クラブ：大館南RC
　日　程：9月16日(火)　午前6：30～
　　　　　早朝坐禅例会
　会　場：遍照院
■クラブ：能代白神RC
　日　程：9月19日(金)　昼12：30～
　　　　　能代市内３RC　合同例会
　会　場：プラザ都
■クラブ：能代RC
　日　程：9月26日(金)　午後6：30～
　　　　　親睦ナイト例会
　会　場：プラザ都
■クラブ：大館北ＲＣ　
　日　程：9月25日(木)　午後6：30～
　　　　　親睦家族夜例会
　会　場：バーリーズクラブ　

◆クラブ休会
■クラブ：大館RC
　日　程：9月10日(水)　
■クラブ：大館北RC
　日　程：9月11日(木)　
■クラブ：大館市　神明社祭の為
■クラブ：大館南RC　
　日　程：9月23日(火)　祝日(秋分の日)の為

　「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業
の一つとして1970年に創立された皆様の資料室です。ロー
タリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約２万３千点
を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は勿
論、電話や書信によるご相談、 文献・資料の出版先のご紹
介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。
　また、一部資料はホームページでPDFもご利用いただけ
ます。クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を
備えてありますので、ご活用願います。以下資料のご紹介
を致します。

〒105-0011　東京都港区芝公園2-6-15 黒龍芝公園ビル3階
TEL（03）3433－6456・FAX（03）3459－7506

http://www.rotary-bunko.gr.jp

ロータリー文庫

■開館　午前10時～午後5時　■休館　土・日・祝祭日

［上記申込先：ロータリー文庫]

最近のロータリー情報

文庫通信（324号）
◎「グローバル時代の企業経営」
 張 富士夫　2014　4p
　　（D.2760地区大会記録誌））

◎「『お金の世界』から『いのちの世界へ』」
　　（D.2510地区大会記録誌）          
 菅野典雄　2014　16p

◎「『顔が赤くなる人は酒を飲むな』って･･･！？」
　　（福岡南RC月報） 岡村 健　2014　5p

◎「人間はいつ歳をとるのか」
　　（月曜短信） 牧田静二　1998　2p　

◎「天皇・皇后両陛下にお仕えして」
 　　（D.2600下伊那グループIM＆会員セミナー報告書）　 
 羽毛田信吾　2014　4p

◎「８０歳エベレスト登頂～希望の奇跡」
　　（第42回ロータリー研究会報告書）
 三浦雄一郎　2014　8p

◎「世界遺産としての富士山」
　  （米山梅吉記念館館報） 井上輝夫　2014　3p

◎「違うことはいいことだ」
　  （D.2580地区大会の記録）大宅映子　2014　4p
 ◎「ピンチをチャンスに！」
　  （D.2790地区大会記録誌）
 東国原英夫　[2014］11p

■2014-2015 年度　7月の会員数・出席率報告
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大　　　館
花　　　輪
鷹　　　巣
大　館　北
十和田秋田
大　館　南
大 館 中 央
能　　　代
能　代　南
男　　　鹿
二　ツ　井
五　城　目
潟　　　上
男　鹿　北
山　　　本
能 代 白 神
秋　　　田
秋　田　東
秋　田　港
秋　田　北
秋　田　南
秋 田 中 央
秋　田　西
本　　　荘
矢　　　島
仁　賀　保
象　　　潟
本　荘　東
本　荘　南
大　　　曲
角　　　館
大　曲　南
大 曲 中 央
田　沢　湖
大 曲 仙 北
湯　　　沢
横　　　手
横　手　南
西 馬 音 内
湯　沢　南
稲　　　川
横　手　東
合　　　計
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